

## **Actividades de la delegación de Igualdad, Servicios Sociales y Familia de la Diputación Provincial de Málaga dirigidas a centros educativos**

**Objetivo: Ofrecer herramientas al profesorado de la provincia de Málaga para abordar la problemática de la Violencia de Género desde la sensibilización y la prevención**

### **FORMACIÓN AL PROFESORADO**

Desde la Delegación de Igualdad se ofrece al profesorado recursos para prevenir, detectar y actuar en posibles casos de Violencia de Género que tengan incidencia dentro y/o fuera del entorno del centro docente.

### **INSPIRING GIRLS: LA CIENCIA TAMBIÉN ES COSA DE CHICAS.**

Inspiring Girls es una Fundación cuyo objetivo es aumentar la autoestima y la ambición profesional de las niñas en edad escolar, así como sus expectativas laborales, mediante el ejemplo de mujeres profesionales que comparten sus experiencias.

Se organizan encuentros entre distintos profesionales y los centros escolares interesados.

### **TALLERES SOBRE SUMISIÓN QUÍMICA:**

La sumisión química sucede cuando se suministran drogas o sustancias, sin el consentimiento de la persona, para producir una modificación del estado de consciencia y manipular la voluntad de la persona que las ingiere de forma que puedan producirse agresiones sexuales. Impartidos por D<sup>a</sup> Carmen Agüera Urbano: Doctora en Medicina adjunta Unidad de Urgencias Hospital Costa del Sol

### **DEBATES ESCOLARES:**

'Torneo Provincial de Debate por la Igualdad y la prevención de la Violencia de Género', con el objetivo de promover el pensamiento crítico y las habilidades retóricas y comunicativas del alumnado. Este proyecto tiene por objetivo promover el pensamiento crítico y para desarrollar dicho objetivo, se elegirá un tema de actualidad relacionado con la igualdad, con dos posturas fácilmente confrontables, garantizando un sistema de competición justo.

Una vez finalizado el encuentro se otorgarán diplomas y varios distintivos.

## TALLER A GOLPE DE CLIC

Se trata de fomentar el pensamiento crítico entre el alumnado sobre las desigualdades existentes en diversos ámbitos (familiar, escolar, social y laboral) y, para ello, se abordarán conceptos clave de la teoría de género como el sistema sexo-género, la socialización, los roles y estereotipos de género, la identidad de género, la discriminación, la división sexual del trabajo, la conciliación y la corresponsabilidad.

## TEATRO BARRIO PARADISE

Barrio Paraíso es un espectáculo de TEATRO-DANZA que pretende convertir las artes escénicas en un instrumento de prevención de la violencia de género. El espectáculo abre un halo de esperanza huyendo del final dramático e incita al análisis y la reflexión crítica. Barrio Paraíso es una historia con personajes cercanos y situaciones reconocibles, de gran atractivo visual, que escapa de momentos de violencia gratuita y de situaciones crudas o desagradables, permitiendo que el público empatices con los personajes.

## INCIBE

A través del Instituto Nacional de Ciberseguridad (INCIBE), se apuesta por difundir la cultura de la ciberseguridad mediante diferentes iniciativas, de manera sencilla y directa. Entre los talleres disponibles destacan aquellos dirigidos al alumnado de 14 años, respecto a un uso responsable de internet y redes sociales, recursos de seguridad en la web, de Ciberacoso y su prevención, comportamiento en línea, el uso excesivo de internet, redes sociales y Privacidad, entre otros.

## TALLERES "TE QUIERO LIBRE...":

Se propone un taller que se aleja de la tradicional charla sobre violencia de género, un espacio en el que explorar el propio concepto de amor romántico que poseemos. Para ello se propone la deconstrucción de este concepto a través de una labor de autocrítica y la construcción de uno nuevo y propio, original, alejado de los mandatos integrados. En este sentido se va a trabajar con técnicas y dinámicas arteterapéuticas, proyectivas y en las que se promueva la reflexión.

**MÁS INFORMACIÓN EN EL TELÉFONO  
952 069 450**

**IGUALDAD@MALAGA.ES**

**Y EN REDES SOCIALES**

**MALAGA.ES/IGUALDAD/**

**@IGUALDADMLG**

